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Beitrag von „muya“ vom 15. Juni 2016, 14:36

Danke schön für den Hinweis. Der PC soll nicht zum GamerPC gemacht werden. Nur bei der
Grafikkarte ist eben die Frage, ob die onboard laufen wird, daher wäre es vielleicht nicht
schlecht, die Option einer einfachen Grafikkarte offen zu halten. Wären dann 400W
ausreichend?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/27393-hallo-aus-n%C3%BCrnberg-
anf%C3%A4ngerfragen/?postID=238832#post238832
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